

Equipe de France - Histoire

Zéro pointé !

Après cette magnifique épopée, les Bleus doivent se concentrer sur les qualifications du prochain Euro qui aura lieu en Suisse et en Autriche. Les Bleus gèrent tranquillement cette phase qualificative malgré deux défaites face à l'Écosse. Ces deux défaites feront douter l'équipe de France mais finiront par se qualifier en obtenant la première place de leur groupe devant l'Italie, champions du monde en titre. La phase finale est un cauchemar. Après un match nul, tant dans le sens propre que figuré, face à la Roumanie, les Bleus accuseront une cuisante défaite face aux Pays-Bas (4-1) et une autre défaite face à la Squadra Azzura (2-0). Les Bleus, pourtant vice-champion du monde, sortent dès le premier tour de l'Euro. Nous, supporters des Bleus, ne le savons pas encore mais une crise interne commence.



Frustration de Thierry Henry face aux Pays-Bas (1-4)